



Inklusives Konzert „EINKlang“ geht in die zweite Runde

28. Oktober 2017, Lokschuppen Dillingen

Nach dem großen Erfolg im Rahmen des Festjahres „200 Jahre Landkreis Saarlouis“ wird es in diesem Jahr am 28. Oktober im Lokschuppen Dillingen die zweite Auflage des inklusiven Song Contests **EINKlang** geben.

Bei **EINKlang** steht die Begegnung von behinderten und nicht-behinderten Menschen in der gemeinsamen Freude zur Musik im Vordergrund. In den Kategorien „Duett“ oder „Gruppe/Band/Chor“ können sich inklusive Musikergruppen einem großen Publikum sowie einer namhaften Jury präsentieren. Ein unvergessliches Event mit Gänsehautfaktor!!!

Am **12. Mai 2017** findet von **17 - 20 Uhr** in der Dillinger Disco „**SOUND**“ der erste offene Workshop statt. Wir laden alle am Event interessierten Schülerinnen und Schüler hierzu herzlich ein!



EINKlang ist eine der Veranstaltungen im Rahmen des Projektes „Gemeinsam aktiv und inklusiv im Landkreis Saarlouis“, das von AWO Saarland in Kooperation mit dem Landkreis Saarlouis, der Lebenshilfe und der Reha GmbH in Lebach initiiert wurde.